



„Sven hilft“: Boxer Ottkes Tour nach Frankfurt

Sven Ottke, der frühere Profiboxer und Weltmeister im Supermittelgewicht, macht sich am Mittwoch und Donnerstag mit vielen anderen Sportlern auf eine „Sternfahrt“ nach Frankfurt. Lohn für die Tour von Essen, Leipzig und Ingolstadt aus werden 10 000 Euro sein, die in sein Projekt „Sven hilft“ fließen. Das Projekt kümmert sich um die Integration gewaltbereiter Jugendlicher. Ottke hat für die „Sternfahrt“ aus Anlass des zehnjährigen Bestehens der Medienservice GmbH (Zustellorganisation dieser Zeitung) Olympiasieger wie André Lange (Bob), Fanny Fischer (Kanu), Frank-Peter Roetsch (Biathlon) und Jens Weißflog (Skispringen) gewonnen. Auch Welt- und Europameister wie Marcel Hacker (Rudern) machen mit. Die Streckenabschnitte können auf beliebige Weise zurückgelegt werden, nur nicht mit dem Auto oder mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Es wird also geradelt, gepaddelt, gerudert, geschwommen, geskattet und auch gerannt. (re.)